LA NUEVA ESPAÑA. Miércoles, 10 de febrero de 2016

### Natación

## Éxito de organización del CNCO en el Nacional por autonomías

La competición reunió en Oviedo a 509 nadadores de las categorías infantil-junior de diecisiete comunidades

P. G

Este fin de semana se celebró en las piscinas del Parque del Oeste el IV Campeonato de España de natación por autonomías categorías infantil-junior. La competición fue organizada por la Real Federación Española de Natación con su presidente, Fernando Carpena, al frente y el Club de Natación Ciudad de Oviedo y con la colaboración del Ayuntamiento de Oviedo.

El primer récord ya se superó antes de comenzar la competición con 17 comunidades participantes y 509 nadadores inscritos, siendo la primera vez que prácticamente todas las comunidades han estado presentes.

Desde el primer momento tanto las federaciones territoriales como la propia RFEN se quedaron muy gratamente sorprendidos por las magníficas instalaciones y la organización del campeonato. El nivel de compromiso de todos los voluntarios del CNCO y empleados de la instalación ha permitido que Oviedo se sitúe entre las ciudades favoritas para todos los nadadores a la hora de acudir a una competición nacional y para el CNCO es un orgullo poder recibir a los mejores nadadores del panorama nacional.

anadadores del panorama nacional.

En la clasificación final por comunidades la Federación de Cataluña se impuso en la suma final por puntos seguida de Madrid y Andalucía.

Entre los nadadores más destacados del campeonato sobresalieron Hugo González, Madrid, con tres récords de España, 100 espalda dos veces y el 200 espalda. Este nadador es el actual campeón del mundo junior 2015 de Singapur en la prueba de 200 espalda y ha sido un privilegio poder contar con esta figura de la natación mundial en nuestra ciudad.



Otro nadador destacado fue el doble medallísta en el mundial Junior César Castro, Extremadura, que consiguió el récord de España de su categoría en la prueba de 1.500 libres. Un lujo para la piscina del Parque del Oeste poder vivir en directo estos cuatro récord de

Respecto a la delegación Asturiana destacamos el cuarto puesto en la clasificación infantil femenina y el décimo en la conjunta por comunidades. Esta ha sido la primera vez en los últimos años que Asturias ha estado presente en esta competición y el debut fue fran-

camente bueno. Sobre la actuación los nadadores del CNCO, destacar el buen nivel mostrado por todos ellos, Asier, Pablo y Rodrigo, siendo este último quien se destapó con una excepcional actuación tanto en su prueba individual de 100 braza como en el relevo de 4x100 libres.

En la entrega de premios estuvieron presentes representantes del Ayuntamiento de Oviedo con la concejala de Deportes al frente, Mercedes González; el presidente del CNCO, Armando Pastur; el director Deportes del Principado de Asturias, José Ramón Tuero, y por parte de la Federación Española de Natación el delegado asturiano y el presidente nacional, Fernando Carpena, quien antes del acto entregó al Ayuntamiento de Oviedo una placa en agradecimiento por las facilidades prestadas para llevar a cabo en colaboración con el CNCO esta prueba.

Al final satisfacción total entre la

Al final satisfacción total entre la RFEN y el CNCO por el éxito participativo y organizativo de este evento y la propia Federación nacional felicitó al CNCO y todos sus voluntarios por su organización e implicación en el desarrollo de este campeonato.

## **Polideportivo**

# Hockey sobre patines Ofrenda floral a la Santina del Club Patín Mieres

del Club Patín Mieres
Integrantes del Club Patín Mieres, junto a
un nutrido grupo de familiares y simpatizantes, llevaron al mediodía del pasado domingo, una peregrinación a pie entre el "puente
romano" de Cangas de Onís y el real sitio de
Covadonga, donde se encargaron de realizar una ofrenda floral a la Santina, concretamente en la santa cueva, lugar en el que se
venera a la patrona de todos los asturianos.
El motivo de la peregrinación fue rogarle a
Nuestra Señora de Covadonga para que se
zanje la larga retahíla de lesiones que se ha
cebado en los últimos meses en jugadores de
los equipos de categorías inferiores de la entidad deportiva mierense, informa J. M.
CARBAIAL.

### Baloncesto | El Grupo gana el II Trofeo de Carnaval en infantiles y benjamines

El pabellón Guillermo García y el Palacio de Deportes de La Guía fueron escenario del II Torneo de Carnaval Grupo Covadonga, en las categorías alevín y benjamín masculino, con la participación de los siguientes equipos: Grupo Covadonga y Colegio Inmaculada, de Gijón, Colegio Loyola y Colegio San Ignacio, de Oviedo, CB Obradoiro, de Santiago de Compresida y CB Laviana.

de Compostela y CB Laviana.
En alevín masculino la clasificación fue la siguiente: 1. Centro de Tecnificación del Grupo Covadonga 6º. 2. Colegio Loyola. 3. CB Laviana. 4. Colegio San Ignacio. 5. CB Obradoiro. 6. Centro de Tecnificación Grupo Covadonga 5º.

En la categoría benjamín masculino: 1. Centro de Tecnificación del Grupo Covadonga. 2. Colegio Loyola. 3. Colegio Inmaculada. 1. Colegio San Ignacio.



Los componentes del Club Patín Mieres, en Cangas de Onís. J. M. CARBAJAL

#### Voleibol | La fase final de la Superliga junior femenina, en el oriente asturiano

El equipo de la Sociedad Cultural y Deportiva de Ribadesella ha quedado encuadrado en el grupo F de la fase final de la Superliga junior femenina de voleíbol, la cual se disputará del 17 al 21 del presente mes de febrero en los polideportivos municipales de Colombres (Ribadedeva), Llanes y Ribadesella, al que concurrirán, 24 clubes de todo el país.

Las riosellanas, que jugarán la primera fase en su propia cancha del pabellón polideportivo municipal de Ribadesella, tendrán como rivales al Cuesta Piedra, de Santa Cruz (Tenerife), Cervantes-Universidad de Valladolid y al CV Leganés (Madrid). El debut del conjunto riosellano en esa cita tendrá lugar el miercoles 17, a las 09.00 horas, ante las madrileñas del Club Voleibol Leganés, informa J. M. CARBAJAL.



Los participantes en el torneo de Carnaval del Grupo Covadonga, los